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Also:

1) Was ist ein "Pro-User? Jemand, der das Gerät professionell - also zu Arbeitszwecken einsetzt.
Das heißt nicht, dass die Person eine bestimmte Summe pro Jahr verdienen muss oder nach
drei Jahren einen Gegenstand abgeschrieben haben muss. Ich z.B. betreibe ein Tonstudio und
mache Filmmusik. Ich bin also definitive Pro-User, wenn es auch momentan nicht so super läuft
und ich in dem Jahr mit meinem Zweitjob gerade das meiste verdient habe. Weder habe ich
meine früheren Mac-Pros nach 3 Jahren erneuert, noch ist festgeschrieben, wie lange ich sie
abschreiben muss. Das ist durchaus flexibel im Steuerrecht. Wenn ich mal in einem Jahr Geld
wie heu machen - ja! Dann kann es sein, dass ich mir wegen der Steuer schon mal einen neuen
Computer oder etwas anderes für's Studio hole, obwohl das alte noch seinen Dienst tut. Aber
mit Pro oder nicht hat das doch rein gar nichts zu tun ... ausschließlich mit aktuellem
finanziellem Erfolg. Zudem gibt es immer andere Sachen, die man für sein Tonstudio kaufen
kann, wenn der alte Computer noch gut läuft ...

2) Mit dem aktuellen Mac Pro hatte ich geliebäugelt, aber habe mich letzten Endes dagegen
entschieden. Wenn ich ihn aber gekauft hätte, dann wäre eine knapp 10 Jahre lange
Nutzungsdauer der Plan gewesen. Und im Musik-Bereich hätte er auch so lange seinen Dienst
getan. Es gibt schließlich immer noch Leute die jetzt einen 2010er Mac-Pro im Einsatz haben.
Klar! Langsam ist Schicht im Schacht damit! Aber z.B. für Musik geht das durchaus. Wie es
jetzt aber aussieht, wird der jetzige Mac Pro nicht so lange aktuell bleiben ... daher bin ich wie
gesagt froh, dass ich mich dagegen entschieden habe.

3) Unbrauchbar wird der Mac Pro in 3 Jahren nicht! Wahrscheinlich kann man ihn sogar in 10
Jahren noch mit Windows betrieben. Ich bin auch nicht immer auf dem neuesten
Betriebssystem. Allerdings bin ich auch nicht 3 Versionen hinterher, sonder maximal ein oder
zwei Versionen ... sonst gibt es einfach zu viele Einschränkungen, welche neuen App-Versionen
nicht mehr genutzt werden können. Daher ist nach meiner Erfahrung ein Mac 1 - 2 Jahre nach
der Abkündigung von Apple für meinen intendierten Einsatzzweck nicht mehr brauchbar. Klar!
Ich hatte meinen G5 noch Jahre mit alter Software für Office-Zwecke laufen! Aber dafür war er
dann doch ein bisschen teuer im Einkauf ... 
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